

Oriana

06/05/24 21:36

enquête publique-desserte Luçon

à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

À l'attention du Commissaire enquêteur

Monsieur,

Je me permet de revenir vers vous suite au projet déviation de Ste gemme la plaine et saint Jean de beugné.

Je trouve cette déviation clairement inutile pour plusieurs raisons:

- elle ne pourra pas être raccordée à Luçon donc aucun intérêt
- c'est un gâchis économique , énormément d'entreprises, dont nous avons besoin au quotidien, vont être impactées.
- un gâchis environnemental et écologique, destruction de terres agricoles (il est tout de même plus important de se nourrir que de construire de nouvelle route!) , gêne pour les animaux....

Je suis totalement contre cette déviation et mon soutien va directement vers les entreprises qui risquent de subir une réelle perte économique.

Le but étant également de préserver notre territoire qui est un sujet d'actualité

Je vous prie de bien vouloir prendre en considération mon mécontentement.

Bien cordialement
Oriana Maubec

Envoyé depuis l'application Mail Orange